

07.02.2016

## **SKV TT-News**

### **TSV Oberhausen II - SKV Eningen II 2:7**

Am vergangenen Mittwoch fuhr die zweite Mannschaft des SKV Eningen zum Auswärtsspiel beim TSV Oberhausen II. Hier wollte man einen weiteren Sieg landen und zwei Punkte nach Eningen mitnehmen. Zum Start gab es in den Doppeln Punkteteilung. Während das Eninger Doppel 2, Steinbach und P.Flohr, gegen das gegnerische Doppel 1, H.Flohr und Vöhringer in drei Sätzen unterlagen, gelang Lutz/Massow gegen Weiler/Wenke ein ebenso glatter 3-Satzsieg zum Stand von 1:1. Im anschließenden ersten Einzel des Tages, spielte die Nummer 1 aus Oberhausen, H.Flohr, anfangs ganz stark gegen Massow auf und gewann den ersten Satz deutlich mit 11:3. Aber der Oberhausener hatte wohl nicht mit dem Ehrgeiz und dem Kampfwillen seines Gegners gerechnet. Der Eninger Massow spielte 3 weitere Sätze hochkonzentriert und sicherte dem SKV mit 10:12, 10:12 und 11:13 den nächsten Punkt. Auch die nächste Partie bot Spannung pur: Der Eninger Lutz gewann die beiden ersten Sätze, musste dann aber den dritten Satz gegen den immer stärker werdenden Vöhringer 12:10 abgeben, um sich schließlich aber genauso knapp mit 10:12 den 4. Satz und damit einen weiteren Punkt für das Eninger Team zu sichern. Weiler gegen P.Flohr und Wenke gegen Steinbach waren dann 2 klare 3-Satzsiege für die Eninger. Beim Zwischenstand von 1:5 für den SKV fand dann Lutz anfangs kein Mittel gegen den wieder sehr stark spielenden H.Flohr aus Oberhausen. 11:5 und 11:5 wurden die beiden ersten Sätze verloren. Dann eine Wende? Lutz konnte den 3. Satz klar mit 6:11 gewinnen. Der 4. Satz lief ausgeglichen bis in die Verlängerung. Hier hatte dann aber H.Flohr mit 13:11 die Nase vorn und verkürzte damit den Rückstand der Gastgeber auf 2:5. Die Partie Vöhringer gegen Massow ging dann in 3 Sätzen 10:12, 6:11 und wieder 10:12 an den SKV. Und Steinbach machte gegen Weiler schließlich mit 5:11, 12:10, 8:11 und 8:11 den Sack zu. Ein klarer 2:7 Erfolg für den SKV!

### **TV Neuhausen III - SKV Eningen I 8:8**

Nicht ganz so gut lief es dann am letzten Freitag für die erste Mannschaft des SKV Eningen. Nach den Doppeln führte der SKV mit 1:2. Dann gingen beide Einzel am vorderen Paarkreuz klar mit 3:0 verloren, bevor Berner in einem spannenden 5-Satzspiel den nächsten Punkt für den SKV sicherte. Das war der Auftakt für 3 weitere Siege der Eninger zum Zwischenstand von 3:6 für den SKV. Nun ging es in die zweite Runde. Im Nummer 1 Vergleich fand der Eninger Hummel kein Mittel gegen Harrter und musste das Spiel 11:6, 11:9 und 11:9 verloren geben. Besser lief es für Loth gegen Gottwald. In einem ausgeglichenen Spiel gewann der Neuhausener den ersten Satz 11:6, Loth konterte im zweiten Satz mit 7:11, dann ein knapper 12:10 Erfolg für Gottwald, und wieder der Konter, 6:11 für Loth. Nun musste der 5. Satz die Entscheidung bringen. 2:5 Rückstand für Loth, dann die Aufholjagd zum 7:7, wo dann der Faden riss und die nächsten 4 Bälle zum 11:7 den 3:2 Sieg für Gottwald bedeuteten. Die Neuhausener konnten sich dann auch in der Mitte 2 Punkte sichern, bevor am hinteren Paarkreuz Hild-Wandel und Weck mit zwei 3-Satz-Siegen den Zwischenstand, 7:8 für den SKV, herstellten. Nun musste das Schlussspiel über Sieg oder nur ein Unentschieden für den SKV entscheiden. Harrter und Weidenauer starteten stark und gewannen den

ersten Satz mit 11:6. Aber Loth/Hild-Wandel kämpften weiter.  
Verlängerung und unglückliche 13:11 Niederlage im zweiten Satz.  
Schließlich ein 11:7 im dritten Satz. Ein spannender  
Tischtennisabend fand mit einem 8:8 Unentschieden ein spätes Ende.